

Los Diez Mandamientos, Las Leyes que Gobiernan el deber del Hombre a Dios (Parte 9): Mandamiento Uno Concierne en el Ser Dios-----Nunca Creer en Dioses Falsos, Éxodo 20:3

Éxodo 20:2 (LBLA)

² Yo soy el SEÑOR tu Dios, que te saqué de la tierra de Egipto, de la casa de servidumbre.

Los Israelitas tenían que guardar los Diez Mandamientos era porque Dios los había sacado de Egipto, los saco del cautiverio y de la esclavitud. Recuérdese, Egipto es un cuadro del mundo, y la esclavitud de Israel en Egipto es un cuadro de la esclavitud del hombre en el mundo, a sus ataduras de pecado y de muerte. Pero Dios nos ama, por lo tanto, Él ha proveído salvación para nosotros en Cristo Jesús nuestro Señor. Es esto-----el amor de Dios-----lo que debe de compelerlos a guardar Sus mandamientos. Pero habiendo dicho esto, existen otras razones para obedecer los mandamientos.

Y, como fue mencionado, estos están cubiertos en otras Escrituras. Nuestros propósitos en discutir los Diez Mandamientos son para darle una discusión total. Por esta razón, estamos incluyendo las consecuencias por violar los mandamientos en un Estudio Profundo por cada uno de los mandamientos.

1. Aquí están las consecuencias sobre Dios.

a. La persona que no sigue a Dios hiere (corta) el corazón de Dios: le causa dolor y herida a Él.

1 Samuel 8:7 (LBLA)

⁷ Y el SEÑOR dijo a Samuel: Escucha la voz del pueblo en cuanto a todo lo que te digan, pues no te han desechado a ti, sino que me han desechado a mí para que no sea rey sobre ellos.

Salmo 81:11 (LBLA)

¹¹ Pero mi pueblo no escuchó mi voz; Israel no me obedeció.

2 Pedro 3:9 (LBLA)

⁹ El Señor no se tarda *en cumplir* su promesa, según algunos entienden la tardanza, sino que es paciente para con vosotros, no queriendo que nadie perezca, sino que todos vengan al arrepentimiento.

b. La persona que no sigue a Dios causa que el nombre de Dios sea blasfemado.

Romanos 2:23-24 (LBLA)

²³ Tú que te jactas de la ley, ¿violando la ley deshonras a Dios?

²⁴ Porque EL NOMBRE DE DIOS ES BLASFEMADO ENTRE LOS GENTILES POR CAUSA DE VOSOTROS, tal como está escrito.

Escuela Dominical-Los Diez Mandamientos (1) Éxodo 20:3

Pastor Eddie Ildefonso

c. La persona que no sigue a Dios vive una vida que es detestable a Dios.

Tito 1:16 (LBLA)

¹⁶ **Profesan conocer a Dios, pero con sus hechos lo niegan, siendo abominables y desobedientes e inútiles para cualquier obra buena.**

2. Existen las consecuencias sobre uno mismo, la vida del diario vivir.

a. La persona que no sigue a Dios sigue a ídolos mudos y sin vida, dioses hechos por los hombres y que nunca podrán ayudarlo.

Jeremías 16:20 (LBLA)

²⁰ **¿Puede hacer el hombre dioses para sí? ¡Pero no son dioses!**

1 Corintios 12:2 (LBLA)

² **Sabéis que cuando erais paganos, de una manera u otra erais arrastrados hacia los ídolos mudos.**

b. La persona que no sigue a Dios intercambia una vida de gloria por una vida que no trae ganancias y que es sin valor alguno.

Jeremías 2:11 (LBLA)

¹¹ **¿Ha cambiado alguna nación sus dioses, aunque éstos no son dioses? Pues mi pueblo ha cambiado su gloria por lo que no aprovecha.**

c. La persona que no sigue a Dios experimenta una vida de vacíos y problemas, perdiéndose del descanso espiritual y paz de Dios.

Hebreos 4:11 (LBLA)

¹¹ **Por tanto, esforcémonos por entrar en ese reposo, no sea que alguno caiga siguiendo el mismo ejemplo de desobediencia.**

Salmo 78:32-33 (LBLA)

³² **A pesar de todo esto, todavía pecaron y no creyeron en sus maravillas.**

³³ **El, pues, hizo terminar sus días en vanidad, y sus años en terror súbito.**

d. La persona que no sigue a Dios vive una vida de desesperanza.

Efesios 2:12 (LBLA)

¹² **recordad que en ese tiempo estabais separados de Cristo, excluidos de la ciudadanía de Israel, extraños a los pactos de la promesa, sin tener esperanza, y sin Dios en el mundo.**

e. La persona que no sigue a Dios vive una vida que esta esclavizada al pecado.

Gálatas 4:8-9 (LBLA)

⁸ **Pero en aquel tiempo, cuando no conocíais a Dios, erais siervos de aquellos que por naturaleza no son dioses.**

⁹ **Pero ahora que conocéis a Dios, o más bien, que sois conocidos por Dios, ¿cómo es que os volvéis otra vez a las cosas débiles, inútiles y elementales, a las cuales deseáis volver a estar esclavizados de nuevo?**